

VENECIA 4

Parada obligada para merendar en el Caté Florian

En plena plaza San Marcos, este café ambientado en el siglo XVIII nos sumerge en la auténtica Venecia de época, donde Lord Byron, Goethe o Proust, entre otros, se sentaban a divagar. Su fundador, Floriano Francesconi, quiso crear un lugar de encuentro para las largas noches de tertulia de la sociedad burguesa. Durante los días de Carnaval es costumbre que la gente organice grandes meriendas de disfraces. ¡No olvides tu máscara!

Dirección: Plaza San Marcos

Déjate maquillar por los artistas

¿Qué no tienes máscara? No te preocupes. Los estudiantes de la Facultad de Arte de Venecia se encargarán de pintarte una con un diseño exclusivo. Los encontrarás a la salida de la estación de tren Santa Lucía.

Dirección: Santa Lucía. Estación de

Un distraz a la altura

No es obligatorio, pero sí recomendable. Para vivir el Carnaval como marca la tradición veneciana, tendrás que hacerte con un buen atuendo que te traslade directamente a la Venecia del siglo XVIII. Acércate al Atelier Tiepolo y elige entre más de 300 disfraces, sombreros, capas y todo tipo de complementos y accesorios pensados para deslumbrar en cualquier baile

Vive la emoción y la elegancia de un auténtico baile de máscaras

Es cierto que en Carnaval Venecia entera se convierte en un enorme baile de máscaras, pero no hay que dejar escapar las fiestas que se organizan en diferentes localizaciones de lo más selecto en ambientes lujosos que sin duda recuerdan a los eventos que organizaba la corte del siglo XVIII. Uno de nuestros favoritos es el Gran Baile "El Barbero de Sevilla". Una cena de gala con música clásica en directo bajo la luz de los candelabros y con posterior baile de máscaras que tiene lugar en el deslumbrante Palazzo Ca'Pesaro Papafava. El precio es elevado, pero la experiencia será inolvidable.

https://veneziasegreta.securenxn.it/index.php?id=13&lang=it

Dirección: Calle Rachetta 3764 Cannaregio, Venezia



Destile oficial de apertura del Carnaval de Venecia

Este año, el lema del Carnaval es "La festa più golosa del mondo!" ("La fiesta más golosa del mundo") y quiere poner toda la atención en la gastronomía internacional desde su lado más festivo y colorido. Con esta excusa, se desarrollarán toda una serie de actividades, entre las que es imposible ignorar el fantástico desfile inaugural que se lleva a cabo cada año en la emblemática Plaza de San Marcos. Prepárate para vivir el Carnaval a lo grande.

Dirección: Plaza San Marcos

Comer las frituras típicas de carnaval (pastelerías)

Toda celebración tiene su dulce típico y el Carnaval de Venecia no iba a ser distinto. Si preguntáis a cualquier ciudadano local, os responderá con los ojos iluminados que los frittelle y los galani son el postre más codiciado durante estos días. Aunque la receta tradicional es con pasas y piñones, hoy en día también se pueden encontrar sabores como nutella o manzana. Nosotros os recomendamos que probéis los de la Pasticceria Tonolo: www.facebook.com/PasticceriaTonolo

Dirección: Dorsoduro, 3764

Crea tu propia máscara veneciana

Si prefieres tener tu suvenir típico veneciano, sin duda tienes que visitar Ca' Macana (www.camacana.com), taller famoso por sus máscaras hechas a mano con dedicación y estilo únicos. Su técnica profesional y respetuosa con la tradición veneciana está tan valorada que el mismísimo Stanley Kubrick lo eligió para diseñar las máscaras que aparecen en la película Eyes Wide Shut. Lo mejor de todo es que tienen el taller abierto al público y organizan workshops para enseñar a pintar tu propia máscara. iUna experiencia totalmente recomendable!..

Dirección: Dorsoduro 3172 30123 Venezia

Un paseo por il mercatino dei miracoli

Este "mercado de los milagros" se celebra todos los años desde marzo hasta septiembre y es visita obligada para los nostálgicos y coleccionistas dispuestos a encontrar tesoros a muy buen precio. Una manera entretenida de sumergirse en la historia de la ciudad a través de sus

Dirección: Cannaregio, Campo Santa Maria Nova